

## 第16回会員紹介



### 【S卒グループ】霜田 良三さん(昭和44年・経済学部卒)

新潟県柏崎市に生まれ、小学校入学前に父の転勤で姫路市に引っ越し、小・中・高まで姫路で暮らしました。住まいは姫路城の裏手で毎日姫路城を見ながら生活しました。途中、昭和の大改修工事がありました。

高校から関学にお世話になりました。姫路から通学は厳しかったので、下宿生活(高2まで)をしました。同じ中学校から、もう一人入学し、彼も下宿でした。独り住まいでの寂しさ、お互いの下宿を行ったり来たりしました。彼は現在、ニューヨーク郊外で日本食レストラン経営をしています。25歳の時、渡米し、色々な苦難を乗り越えて大成功しました。現在ロータリークラブ・インターナショナル・ディストリクト・ガバナー2016-2017 で世界中を飛び回っています(後段に写真)。

大学時代は洋弓部に入部しました。それまで団体生活の経験がなかったですが、新しい運動部で中学・高校での部活経験がなくても大丈夫そうなので、入部を決めました。全部員50名弱の運動部でしたが、上下関係は厳しく、トレーニングも厳しく、ついて行くのは大変でした。合宿も今から振り返るといい体験でした。4年間続けてきたことは、人間関係に自信を与えてくれました。

卒業後、音響メーカーに勤めました。国内営業で埼玉県に12年間、その後神奈川県に24年間勤務しました。営業は非常に厳しく、毎日数字・数字で骨身が削られる想いでいた。しかし、学生時代の4年間の部活経験で何とか乗り切ることが出来ました。

驚いたことに、退職後の暮らしは、ストレスもなくなり、健康にも恵まれて、毎日楽しい日々を送っています。平成19年1月、神奈川を楽しむ会「横浜金沢七福神めぐり」に初めて参加させていただき、皆さんに暖かく迎えていただき、とても嬉しかったです。それ以来、昨年12月で丸10年になりました。その間、幹事役も7年間、経験させていただきました。連絡係・写真係など、とても勉強になり感謝しております。

また、神奈川支部の幹事でも5年間お世話になりました。諸先輩との交流も出来、幅広い人脈が出来ました。素晴らしい先輩、仲間にも出会い、楽しかったです。

最近、神奈川支部テニスサークルに参加しています。平成25年11月にスタートしたサークルで月3回のペースで間もなく100回を数えることになります。毎回の反省会(飲み会)も楽しみです。年1回の合宿も楽しみです。これからも体力が続く限り参加するつもりです。



2010.1.15 神奈川を楽しむ会  
伊豆高原(左側が私)



2013.9.29 ナイアガラの滝  
中央が松島さん(ニューヨーク在)、右側が私

⇒  
⇒次回リレー 西岡睦夫さん(昭和33年・経済学部卒)



## 【H卒グループ】 小宮宏樹さん(平成28年・総合政策学部メディア情報学科卒)

こんにちは。社会人1年目の22歳とまだまだ若僧の私ですが軽く自己紹介させていただきます。

高校までは横浜で過ごした私ですが、関学のオープンキャンパスに参加させていただき、キャンパスの壮大さに一目惚れをしたことがとても懐かしいです。そこから色々と調べていくうちに自分の勉強したい内容が総合政策学部で学べること知り、さらには1人暮らしをしてみたいという希望から入学を志すようになりました。

希望が叶い無事入学して、高校時代からしてみたかったラグビーをするために学生クラブの上ヶ原ラグビーフットボールクラブに入部しました。関西リーグを6連覇していた強豪チームの中に初心者で、しかも三田キャンパスの人間が入ることにはとても勇気が必要でした。入部当初はラグビーというスポーツの激しさに驚きました。しかし練習に打ち込み、体を大きくするなど工夫をした結果、リーグ戦に出場できることは最高の思い出です。

勉強面では山田ゼミでマーケティング、データ分析の勉強をしました。卒業論文ではスポーツにおける先制点の重要性と得点時間帯の分析というテーマで書き上げました。雰囲気も良く、勉強したいことが出来る環境は幸せでした。

卒業後は日本橋に本社を構える国分グループ本社に就職をしました。現在は栃木支社の方に出向をして、食品の在庫管理の仕事に関わっています。社会の厳しさを味わうことが多いですが良い経験をたくさん積めていると思います。

昨年は支部総会に初めて参加しました。社会に出ている大先輩たちとこのようなご縁をいただいて、交流できることにとても感謝しています。今後も機会がありましたらいろいろなイベントにぜひ参加させていただきますのでよろしくお願いします。



五郎丸選手と(卒業旅行のオーストラリアにて)



卒業式(中央が筆者)

⇒次回リレー 検討中